
Puebla ha manejado un riguroso manejo de la pandemia, según López-Gatell
Viernes, 31 de Julio de 2020 22:22

Puebla, Pue.- Desde Puebla al presentar el reporte epidemiológico del último día de julio, el
subsecretario Hugo López-Gatell afirmó que una de las ...
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